



## LA STAR ET L'APPRENTI Kariem Hussein.

Il est grand, sympa et a même de la répartie en français, lui, le Thurgovien. Le champion d'Europe 2014 du 400 m haies, était hier au Centre d'apprentissage de l'Arc jurassien (CAAJ), à La Chaux-de-Fonds, pour répondre aux questions des apprentis. Passion, volonté et surtout plaisir, si ces mots résument sa carrière de sportif et d'«apprenti» médecin, ils devraient aussi être les moteurs qui pousseront à l'excellence les futurs polytechniciens ou autres micromécaniciens. Que mange l'ambassadeur de Dixi Polytool, au Locle? *«Pas de légumes avant les courses, beaucoup de viande. Des pizzas et des desserts, mais pas tous les jours!»* Qu'est-ce qui le fait courir? *«Il y a une ambiance de dingue dans les stades, et c'est du sprint. J'aime le côté technique et précis du 400 mètres haies.»* Des mots qui parlent pour ses jeunes auditeurs. **SWI**